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Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Carmem Eduarda R. Flores

RESPONSÁVEL
pela ATA

Vitória Luiza Beier

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento; Carmem
Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins; Douglas M.
Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer Guberovich; Julia
W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria Eduarda M. Silva;
Rafaela F. Borin; Renata R. Soilo; Vitória L. Beier;
Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houve ausências. 

2. Faltas: Não houve faltas. 

3. Justificativas: Não houve justificativa de ausência. 

4. Aprovação ATA: A ATA 08 foi aprovada pelo grupo. 

5. Atualização:

A petiana Aimêe conversou com a tutora Mariana e petiana Brenda sobre a escrita
de um novo projeto de pesquisa e leu artigos sobre pesquisas qualitativas que a
tutora Mariana enviou. A petiana Alice trabalhou no projeto de Aromaterapia e
Automassagem. O petiano Arthur conversou com o professor Gustavo Dotto sobre
as possibilidades da aula de Inteligência Artificial (IA) na pesquisa e estudos em
Odontologia, conversou com a petiana Brenda sobre o Intelecto de IA, conversou
com a petiana Maria sobre os certificados, criou pasta e documento no drive sobre,
criou pasta no canva para unificar os certificados, fez alterações e pesquisou mais
artigos para o projeto PET nas redes. A petiana Brenda enviou as informações
para petiana egressa Camila para fazer parte da comissão avaliadora do SulPET,
conversou com a petiana Gabrielle e Arthur sobre o próximo Intelecto PET,
organizou os vídeos do desenvolvimento de petianos no drive e postou no Youtube
no modo não listado, também leu alguns materiais para escrita do Projeto de
Pesquisa relacionado aos livros do Saúde em Conto com a petiana Aimêe. A
petiana Carmem Eduarda fez uma cartilha sobre traumatismos dentários para
adicionar no artigo do traumatismo, colocou a ATA 06 em pdf no drive e entrou em
contato com a professora Magali Guimarães para remarcar a data do
desenvolvimento de petianos. A petiana Carolina leu os artigos enviados pela
tutora Mariana sobre autoria de artigos e leu artigos para a escrita da metodologia
do projeto da automassagem. O petiano Douglas deu o retorno e agradeceu
formalmente as empresas parceiras que patrocinaram o InterPET de abril e iniciou



a escrita do projeto de pesquisa de geoterapia. A petiana Gabrielle teve uma
reunião com a petiana Maria para ensinar a gerar os certificados, gerou certificado
do IntelectoPET, organizou a lista para os certificados para a petiana Maria do
simpósio, solicitou aos petianos para preencherem a lista de presença, redigiu a
ata e enviou por email. O petiano Jeffer conversou com os organizadores do
projeto Bem-Viver para adequação das datas que o Grupo PET odonto é
responsável e das atividades a serem realizadas. A petiana Júlia trabalhou na
revisão sistemática, fazendo as buscas dos artigos nas bases de dados, entrou em
contato com o Ronaldo do CTE e o professor Fábio Zovico para tratar
sobre a videoaula, e ainda colocou a ATA 4 em PDF no drive. O petiano Luiz
organizou as ATAS no drive, entrou em contato com o PET Enfermagem e com o
Savian para falar sobre o projeto Bem-Viver. A petiana Maria Eduarda realizou uma
ligação via Google Meet com a petiana Gabrielle para ela ensinar como
confeccionar os certificados de projetos do grupo, leu as correções da tutora no
projeto ReciclaPET e conversou com o petiano Wellerson para fazerem os ajustes,
colocou o pdf da ATA 07 no drive e realizou os certificados do
projeto OdontOrienta. A Petiana Rafaela preencheu os formulários do Simpósio e
leu os documentos sobre ética em pesquisa. A petiana Renata preencheu a tabela
de certificados do simpósio, leu a cartilha feita pela petiana Eduarda para o artigo
traumatismo e pesquisou mais artigos para o artigo xerostomia. A petiana Vitória
entrou em contato com a penitenciária de Santa Maria para cancelar as ações
programadas devido à greve. O petiano Wellerson releu o projeto de odontologia
do esporte, leu as correções do projeto recicla pet e mandou mais artigos para a
Petiana Maria para fazer o referencial do projeto, também mandou os dados da
pesquisa do esporte para a tutora. A tutora Mariana corrigiu o artigo do caso clínico
de Herpes Labial e Argila Verde, organizou o plano de desenvolvimento dos
petianos para IC e o regimento interno do grupo para discussão na reunião,
também conversou com a professora Marília Maroneze sobre possibilidade de
realizarmos parceria para pesquisa no Saúde em Conto e convidou palestrantes
para o circuito colaborativo em parceria com a UFN.

Encaminhamentos:

6. Gravação de vídeo aula: A petiana Júlia informou ao grupo que a vídeo aula
do professor Fábio foi cancelada, devido às chuvas fortes e o estado de
calamidade que ficou o campus da universidade após a enchente, o que
inviabilizou a utilização do prédio 26F e por isso a vídeo aula vai ser
remarcada.

Pautas:

7. SulPET: A petiana Brenda conversou com a petiana egressa Camila sobre o
evento SulPet que será realizado em Florianópolis entre os dias 15 e 18 de
julho de 2024. A petiana egressa Camila disponibilizou a sua casa para o grupo
ficar caso seja necessário. Em relação a apresentação de trabalhos, a petiana
Brenda comentou com o grupo que o prazo para inscrição é até o dia 31 de
maio, e que podem ser submetidos até 3 trabalhos por grupo. Ainda, constam
duas possibilidades de submissão de trabalho: na forma de painel (resumo
simples) ou apresentação oral (resumo expandido). Em relação às coautorias,
a petiana verificará o número máximo de autores para repassar ao grupo.
Também os eixos dos trabalhos que podem ser submetidos são de educação
cidadã e compromisso social, educação inclusiva, compromisso com o
ambiente, compromisso com a cultura, educação e a tríade, PET e organização
do trabalho, bem-estar e saúde, tecnologia e inovação e iniciação científica.



Não só isso, como também a petiana Brenda verificou as redes sociais do
SulPet e viu que eles comentaram que a alimentação seria na própria
universidade, bem como alojamento, e que então, poderia ser enviado um
e-mail para a organização do SulPet para saber mais informações sobre esses
tópicos. A tutora Mariana falou que ainda não sabe se virá o custeio para
podermos pagar o transporte para todo o grupo, mas que possivelmente terá
lugar em outros ônibus dos grupos Pets da UFSM para uma parte do grupo ir
junto. A petiana Gabrielle também relembrou ao grupo que consta no
regimento interno do PETOdonto que cada petiano precisa, pelo menos uma
vez durante seu tempo no PET, representar o grupo num evento tal como
SulPet. Ocorreu uma grande discussão no grupo sobre o assunto do SulPet e
foi levantado no final a questão dos certificados das apresentações de trabalho
que são feitas em nome do PET Odonto, assim ficou definido que a petiana
Julia vai criar uma pasta no drive, dentro da pasta de eventos para serem
anexados os certificados de apresentação, a fim de que todos tenham acesso.

8. IntelectoPET: A petiana Brenda conversou com a petiana Gabrielle sobre a
possibilidade da realização do curso da aluna de Doutorado Gleica, sobre
inteligência artificial. Porém, com o panorama geral da recuperação das
enchentes, vai ser deixado para conversar mais à frente sobre esse assunto.
Ainda, o petiana Arthur relatou ao grupo sobre sua conversa com o professor
Gustavo Dotto, que realizará um curso para o projeto intelecto PET; comentou
que o professor gostaria que fosse aberto ao público em geral, e que ocorrerá
após passado o período de calamidade.

9. Saúde em Conto: A Tutora Mariana, comentou com o grupo que o projeto
Saúde em Conto não havia sido selecionado para custeio do FIEX,
principalmente devido à falta de pesquisas relacionadas ao programa.
Pensando nisso, ela e as petianas Brenda e Aimêe estão pensando em
desenvolver uma pesquisa qualitativa com uso de um questionário que será
aplicado às famílias das crianças que receberam a ação do projeto. Em vista
disso, a tutora Mariana entrou em contato com a professora Marília Maroneze
que possui vasta experiência neste tipo de pesquisa. Para tanto, no dia 09 de
maio de 2024, a tutora Mariana e as petianas Brenda e Aimêe realizarão uma
reunião com a professora Marília às 14h para discussão sobre essa pesquisa.
Ainda, o petiano Luiz comentou que os livros que são entregues nas ações
estão bem estragados e que está sendo ruim levá-los nas ações, em vista
disto, ele gostaria de saber se daria para confeccionar mais livros ou se teria
outros livros em melhor estado disponíveis. A tutora Mariana relatou ao grupo
que tem mais livros na sala dela e que vai realizar uma seleção destes. Ainda,
a tutora comentou também que o professor Vilmar disponibilizou alguns
exemplares dos livros para uma missionária levar para África, expandindo a
atuação do Programa.

10. Plano de desenvolvimento de IC dos petianos: A tutora Mariana realizou o
compartilhamento com o grupo do documento que confeccionou sobre o plano
de desenvolvimento dos petianos relacionados à iniciação científica. Assim, a
tutora iniciou comentando sobre os objetivos desse plano. Ainda, mostrou ao
grupo as categorias que teríamos de petianos, que seriam o petiano júnior
(3º,4º e 5º semestre), petiano pleno (6º e 7º semestre) e petiano sênior (8º, 9º e
10º semestre), com base nos semestres de cada petiano e no desenvolvimento
deles dentro dos conhecimentos teóricos de pesquisa científica. Assim, em
cada uma das categorias, os petianos deveriam ter noções básicas de alguns



tópicos e também assistir aulas para aquisição de competências. Assim, os
petianos já presentes no grupo teriam acesso a essas aulas num primeiro
momento e os petianos que vierem a adentrar ao grupo deverão assistir essas
aulas conforme o plano de desenvolvimento. Após a apresentação, a tutora
abriu para discussão, na qual o grupo se mostrou muito satisfeito com este
plano. Essas aulas, após realizadas, ficarão anexadas no youtube do grupo
para sempre poderem ser acessadas quando houver necessidade.

11. Regimento interno de PET Odonto: A tutora Mariana apresentou o regimento
interno do grupo, pois gostaria de realizar algumas alterações dentro deste,
pensando em melhores esclarecimentos de tópicos e da inclusão do plano de
desenvolvimento de IC dos petianos. Assim, ocorreram as seguintes
modificações:
No capítulo III, Art. 8º:

● Item VI: que fala sobre a dedicação de 20h semanais foi incluído a
seguinte parte: “excetuam-se aqui as atividades em que paguem bolsa
aos petianos não-bolsistas, salários ou pró-labore, e as monitorias,
desde que respeitadas às 20h de dedicação ao programa”.

● Item VIII: Cumprir o plano de desenvolvimento de petianos na Iniciação
Científica (ANEXO I)

● Item X: expor, semanalmente em reunião administrativa, um compilado
das atividades realizados ao grupo

No capítulo IV, Art. 9º:
● Item IV: petianos não bolsistas podem possuir bolsas de outros

departamentos enquanto não recebem bolsas do PET.
No capítulo X, Art. 26 ocorreu mudança:

● Item II: Durante o recesso, ficam suspensas as atividades de ensino e
extensão presenciais do grupo, sendo mantidas as atividades de
pesquisa, conforme cronograma de cada projeto, e atividades de
redação de projetos, artigos e demais documentos do grupo, conforme
acordo na última reunião administrativa do semestre.

A tutora Mariana terminou falando ao grupo que o regimento está sempre
aberto para alterações quando forem necessárias.

12. Custeio 2024: A tutora Mariana solicitou a organização da comissão que
auxilia no direcionamento do valor do custeio. Após conversa com o grupo, foi
definido que o grupo será composto pela tutora Mariana e os petianos Jeffer,
Carolina, Brenda, Douglas e Aimêe.

Encaminhamento:
● SulPet
● Regimento interno (aprovação)

Próximo coordenador/ suplente: Julia / Aimêe

Próxima ATA/ suplente: Arthur / Luiz

Registro da reunião:
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